

Cotiza dólar en 13.65 pesos a la venta

Cotiza dólar en 13.65 pesos a la venta El dólar al menudeo cerró la sesión del lunes en 13.67 pesos a la venta, en Banamex. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se vende en 13.70 pesos y se compra en 13.05 unidades Última actualización: 10:42 hrs. Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 diciembre 2011).- Mientras los jefes de Estado y de Gobierno de los 27 países de la Unión Europea se alistan para su reunión en Bruselas, donde afinarán acuerdos para la integración fiscal, las presiones suben de tono sobre las naciones de la región para que acuerden medidas concretas para resolver la crisis de la deuda y la moneda mexicana gana terreno al dólar en medio de la volatilidad. En operaciones de menudeo, en Banamex, el dólar de Estados Unidos se ofrece dos centavos debajo de su cotización previa, en 13.65, y se compra en 13.15 unidades. Las actividades de cambios en la terminal aérea de la Ciudad de México muestran estabilidad, al operar la moneda americana en 13.70 a la venta y en 13.05 a la compra, según Consultoría Internacional Banco. Las transacciones en el mercado interbancario arrojan un avance para el peso mexicano de 5.04 centavos: el billete verde se compra en 13.4675 y se vende en 13.4925. Standard & Poor's ha aumentado su presión sobre el grueso de la Eurozona para que tomen decisiones en la próxima cumbre de la Unión Europea (UE), ya que ha puesto bajo perspectiva negativa la calificación del fondo de rescate europeo y en revisión negativa a 15 economías de la región. En un movimiento inédito, la agencia Standard & Poor's puso a casi todos los países de la zona euro en revisión negativa, incluyendo a los seis Estados con calificación AAA (Austria, Francia, Finlandia, Alemania, Holanda y Luxemburgo), así como el fondo europeo de rescate (EFSF), señaló Livia Honsel, analista de Banorte-IXE. Los ojos del mundo están puestos en Europa y el Secretario del Tesoro estadounidense, Timothy Geithner, se ha sumado a la presión sobre los líderes de la UE viajando al viejo continente para reunirse con varios de ellos y conminarlos a que en Bruselas, el 8 y 9 de diciembre, tomen decisiones concretas para superar la crisis de la deuda. Un reporte, Banorte-IXE recuerda que ayer el peso registró ganancias ante la expectativa de que se anuncien avances en la próxima reunión del Consejo Europeo a celebrarse el jueves y el viernes próximos, con la paridad alcanzando un mínimo intradía en 13.45 pesos por dólar. Sin embargo, la confirmación por la tarde de la agencia crediticia Standard and Poor's de la posibilidad de una reducción de la calificación crediticia de 15 países europeos en el corto plazo, incluyendo a Alemania y Francia -actualmente con la máxima calificación de AAA- ha incrementado nuevamente la cautela, limitando las ganancias previas registradas en los mercados accionarios europeos. No obstante, la reacción a la baja es limitada, probablemente apoyada por la expectativa de que no habrá una reducción de calificación en el corto plazo y que de hecho incrementa la presión para que se puedan alcanzar acuerdos, condición que será evaluada por la agencia calificadora para una eventual decisión También está la expectativa de que el Banco Central Europea pudiera anunciar medidas adicionales para liberar el reciente estrés en los mercados de fondeo bancario en la zona euro y que reducirá la tasa de interés en 25 puntos base en su reunión de esta semana, mantienen cierto optimismo en los mercados.